

RETOUR DES JOURNEES 5 / 5 AU COLLEGE!!!!



à 100g de fruit ou de légume.

JEUDI 02 OCTOBRE 2014,

Les actions d'éducation nutritionnelle en partenariat avec l'IREPS ont repris au collège et ont débuté avec nos élèves de 3è. Comme à leur habitude, les élèves de la classe d'ULIS, encadrés par Me. PAQUET, ont contribué à la réussite de ces journées en mettant leur énergie à contribution pour la confection des salades de fruits frais à déguster à la récré.

Les élèves de 3è ont participé à un atelier "ODORAT" ("reconnaît le fruit à son odeur") et ont répondu à un questionnaire.

Le tirage au sort des bonnes réponses a fait gagner la classe de 302. Elle aura la chance d'aller visiter le **Kan dé Marrons**, jardin entre le Bernica et le Guillaume qui présente d'innombrables variétés de fruits et légumes lontan.



Pour en savoir plus : <http://www.journees5sur5.fr>

